

informaciones dadas a las familias sobre los prisioneros, los dispersos y otras personas italianas.

¡Cuántas lágrimas enjugadas por el Papa en los hogares de todo el mundo!

Y los servicios para los prisioneros han sido absolutamente gratuitos e indistintamente para todos.

Una vez más, pues, se ha demostrado que la Iglesia es la principal bienhechora de la humanidad y que las órdenes religiosas son sus valiosas cooperadoras.



## CRÓNICA

Después de haber llegado a Roma Mons-Sanna con los jóvenes estudiantes de este convento, el día 10 de Octubre fueron presentados al Santo Padre, que se dignó recibirles en audiencia privada.

\* \* \*

Del Sr. J. B. de Barcelona, hemos recibido el encargo de celebrar 40 misas en el altar de la Virgen de Montserrat, en sufragio de los difuntos muertos por la peste. ¡Qué fondo de cristiana piedad manifiesta este hermoso acto, hoy que no se piensa más que en la vida material!

\* \* \*

La Sra. D.<sup>a</sup> C. S. ha encargado las misas Gregorianas en sufragio de M. N., muerta por la peste en su pueblo natal de Manlleu. R. I. P.

\* \* \*

«Hacedme celebrar, cuando haya muerto, las misas Gregorianas», decía en el lecho de muerte la piadosa señorita María Rovira de Villar. No apenas hubo pasado del tiempo a la eter-